

## Se realizó conversatorio sobre el fallo de La Haya en Bogotá

Escrito por Jade Lunazzi Celis

Miércoles, 30 de Marzo de 2016 16:12 - Última actualización Jueves, 31 de Marzo de 2016 08:45

---



Este miércoles en el auditorio 'Camilo Torres Restrepo' de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional; se llevó a cabo exitosamente el conversatorio sobre las Perspectivas desde San Andrés sobre los recientes fallos de la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

El evento fue convocado y moderado por Catalina Toro, profesora de la Facultad. A su vez participaron Harold Bush Howard, politólogo y doctor en Relaciones Internacionales, y Fady Ortiz Roca, abogado y magister en Estudios del Caribe. Ambos expertos en el tema y su íntima conexión con la población sanandresana.

A pesar de que la entrada al evento era libre, concurrió un significativo grupo de académicos y estudiantes raizales y de corazón, quienes participaron activamente dando su punto de vista y explicando sus más fuertes argumentos e ideas para tratar de salir de la desesperanzada y desconcertante situación.

